
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健室の１年 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この時期は３年生も卒業して人数が減ったせいか、校内が少し寂しく感じますね。 

 みなさん最近の体調はどうでしょうか？今年もインフルエンザは流行しましたが、比較的

早く落ち着きました。今年目立つのは、花粉症の人です。病院受診のほか、様々な花粉症対

策グッズなども出ています。毎年のことなので、早めに自分なりの対処法を探してみてくだ

さいね。 

※３/１５までの集計 

頭痛 すり傷 
６７９ 

３８１ ２４６ 

長崎県立波佐見高校保健室 平成 31年３月 18日発行 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


